



Medienmitteilung der SVP Zollikon

Zollikon, 26. Januar 2026

Rückzug der Kandidatur für Gemeinderat und Gemeindepräsidium

Im Hinblick auf die Gemeindewahlen vom 8. März 2026 zieht Adrienne Suvada ihre Kandidatur für den Gemeinderat und das Gemeindepräsidium von Zollikon zurück.

Adrienne Suvada hat sich entschieden, ihre Kandidatur für den Gemeinderat sowie das Gemeindepräsidium der Gemeinde Zollikon zurückzuziehen. Ein wichtiger Beweggrund für den Rückzug ist der Wunsch von Adrienne Suvada, den laufenden Wahlkampf ihrer Ortspartei nicht durch ihre persönliche berufliche Situation zu belasten. Adrienne Suvada betont, dass ihr das Wohl der Partei und ein sachlicher, ungestörter Wahlkampf ein grosses Anliegen sind.

„Der Rückzug ist mir nicht leichtgefallen. Ich bin überzeugt von der Bedeutung einer engagierten, sachorientierten Gemeindepolitik. Gleichzeitig erfordern die Umstände meiner aktuellen beruflichen Situation meine volle Konzentration“, erklärt Adrienne Suvada. Sie bedankt sich herzlich bei allen Unterstützern für das entgegengesetzte Vertrauen sowie bei den politischen Mitstreitern für den respektvollen Austausch. Der Gemeinde Zollikon wünscht sie für die kommenden Wahlen und die weitere Entwicklung alles Gute.

Die SVP Zollikon nimmt den Entscheid mit Respekt zur Kenntnis und bedankt sich bei Adrienne Suvada für ihr grosses Engagement.

Für Rückfragen:

Bernhard Ecklin, Präsident SVP Zollikon, Tel. 079 369 12 75, praesident@svp-zollikon.ch